

TIENES QUE NACER DE NUEVO

Samuel H. Nodal

Le respondió Jesús: De cierto, de cierto te digo que **el que no nace de nuevo no puede ver el reino de Dios**. Nicodemo le preguntó: ¿Cómo puede un hombre nacer siendo viejo? ¿Puede acaso entrar por segunda vez en el vientre de su madre y nacer? Respondió Jesús: **De cierto, de cierto te digo que el que no nace de agua y del Espíritu no puede entrar en el reino de Dios. Lo que nace de la carne, carne es; y lo que nace del Espíritu, espíritu es.** (Jn. 3:3-6)

“el que no nace de nuevo no puede ver el reino de Dios”

En Griego (idioma original) dice: “a menos que nazcas de arriba, ¡No podemos entender ni percibir el Reino de Dios! Nicodemo era un Fariseo, un experto y estudioso de la ley Judía. Sin embargo, no tenía ni idea de lo que Jesús le decía. Porque él era de la Tierra (carnal) y Jesús era del Cielo. Esto nos dice que puedes ser muy religioso, tener un doctorado, ir a la Iglesia toda tu vida y aun así no ser salvo y terminar en el Infierno. Hay muchos en la Iglesia hoy en día que, No Han Nacido de Nuevo (de Arriba). Constituyen lo que llamarías la Iglesia social. ¡La Iglesia de Dios nace mediante Su ESPÍRITU!

Porque ¿quién de entre los hombres conoce las cosas del hombre, sino el espíritu del hombre que está en él? Del mismo modo, **nadie conoció las cosas de Dios, sino el Espíritu de Dios**. Y nosotros no hemos recibido el espíritu del mundo, **sino el Espíritu que proviene de Dios, para que sepamos lo que Dios nos ha concedido**. De estas cosas hablamos, no con palabras enseñadas por la sabiduría humana, sino con las que enseña el Espíritu, acomodando lo espiritual a lo espiritual. **Pero el hombre natural no percibe las cosas que son del Espíritu de Dios, porque para él son locura; y no las puede entender, porque se han de discernir espiritualmente**. En cambio, el espiritual juzga todas las cosas, sin que él sea juzgado por nadie. (1 Co. 2:11-15)

El espíritu es el que da vida; la carne para nada aprovecha. Las palabras que yo os he hablado son espíritu y son vida. (Jn. 6:63)

Solo existen dos tipos de Iglesias: una es la espiritual (la de Dios) y la otra es la Iglesia Carnal (mundana).

*La Iglesia Carnal (la social) no está bajo del poder del Espíritu Santo. Y no puede lograr nada para Dios y es fácilmente manipulada por satanás. Hacen mucho ruido, tienen muchas actividades, pero, al fin del cabo, ¡la voluntad del Señor no se hizo! Lucen muy bien por fuera, pero sus congregantes están hambrientos por una Palabra Verdadera del Espíritu Santo. **No Han Nacido de Nuevo!***

No Estéis Unidos en Yugo Desigual con los Incrédulos

¡Esto no significa odiarlas o ignorarlas! Significa amarlos y respetarlos, pero no seguir su doctrina ni su estilo de vida. Dios solo ve dos tipos de personas (salvos e no salvos) y no pueden unirse en la congregación de los Santos.

No os unáis en yugo desigual con los incrédulos, porque ¿qué compañerismo tiene la justicia con la injusticia? ¿Y qué comunión, la luz con las tinieblas? ¿Qué armonía puede haber entre Cristo y Belial? ¿O qué parte el creyente con el incrédulo? ¿Y qué acuerdo hay entre el templo de Dios y los ídolos? Y vosotros sois el templo del Dios viviente, como Dios dijo: Habitaré y andaré entre ellos; yo seré su Dios y ellos serán mi pueblo. Por lo cual, Salid de en medio de ellos y apartaos, dice el Señor, y no toquéis lo impuro; y yo os recibiré y seré para vosotros por Padre, y vosotros me seréis hijos e hijas, dice el Señor Todopoderoso.
(2 Co. 6:14-18)

¡Los incrédulos o los malvados no pueden adorar a Dios en la Asamblea de los Justos! Aquí, en las Iglesias terrenales, los justos adoran junto con los injustos, pero no será así en el Cielo. Mucha gente adora un Dios que ni conocen, especialmente en Iglesias falsas, y lamentablemente no discernan la diferencia.

Por tanto, **no se levantarán los malos en el juicio ni los pecadores en la congregación de los justos.** (Sal. 1:5)

El Señor Sabe Quién le Pertenece

No os engañéis; Dios no puede ser burlado, pues todo lo que el hombre siembre, eso también segará, porque el que siembra para su carne, de la carne segará corrupción; pero el que siembra para el Espíritu, del Espíritu segará vida eterna.
(Gá. 6:7,8)

Yo soy el buen pastor y conozco mis ovejas, y las mías me conocen. (Jn. 10:14)

Mis ovejas oyen mi voz y yo las conozco, y me siguen. (Jn. 10:27)

En aquel día vosotros conoceréis que **yo estoy en mi Padre, y vosotros en mí y yo en vosotros.** (Jn. 14:20)

Amados, ahora somos hijos de Dios y aún no se ha manifestado lo que hemos de ser; pero sabemos que cuando él se manifieste, seremos semejantes a él, porque lo veremos tal como él es. (1 Jn. 3:2)

Tengan presente que los incrédulos y los justos siempre han adorado juntos en la Iglesia. Pero, seamos claros, ¡en el Cielo No Será Así!

*¿Cómo, entonces, Distinguimos a los Verdaderos Creyentes de los Falsos?
¡La Biblia es clara! ¡Por el Fruto que producen!*

Entrad por la puerta angosta, porque ancha es la puerta y espacioso el camino que lleva a la perdición, y muchos son los que entran por ella; pero angosta es la puerta y angosto el camino que lleva a la vida, y pocos son los que la hallan. Guardaos de los falsos profetas, que vienen a vosotros vestidos de ovejas, pero por dentro son lobos rapaces. **Por sus frutos los conoceréis.** ¿Acaso se recogen uvas de los espinos o higos de los abrojos? Así, **todo buen árbol da buenos frutos, pero el árbol malo da frutos malos. No puede el buen árbol dar malos frutos, ni el árbol malo dar frutos buenos. Todo árbol que no da buen fruto, es cortado y echado en el fuego. Así que por sus frutos los conoceréis. No todo el que me dice: “¡Señor, Señor!”**, **entrará en el reino de los cielos, sino el que hace la voluntad de mi Padre que está en los cielos. Muchos me dirán en aquel día: “Señor, Señor, ¿no profetizamos en tu nombre, y en tu nombre echamos fuera demonios, y en tu nombre hicimos muchos milagros?”**. **Entonces les declararé: “Nunca os conocí. ¡Apartaos de mí, hacedores de maldad!”**. (Mt. 7:13-23)

¿Será por las buenas obras que hacen, por las veces que van a la Iglesia y reciben la Eucaristía, porque financian programas de alimentación para personas con hambre, etc.? No, No, No... eso se llama religión. Dios dice: "¡Tienes que NACER de NUEVO!"

El Fruto del Justo (Nacido de Nuevo)

Entonces los que temían a Jehová hablaron entre sí. Jehová escuchó y oyó, y fue escrito ante él un memorial de los que temen a Jehová y honran su nombre. Serán para mí especial tesoro, dice Jehová de los ejércitos, en el día en que yo actúe. Los perdonaré como un hombre perdona al hijo que lo sirve. Entonces os volveréis y discerniréis la diferencia entre el justo y el malo, entre el que sirve a Dios y el que no le sirve. Ciertamente viene el día, ardiente como un horno, y todos los soberbios y todos los que hacen maldad serán estopa. Aquel día que vendrá, los abrasará, dice Jehová de los ejércitos, y no les dejará ni raíz ni rama. **Mas para vosotros, los que teméis mi nombre, nacerá el sol de justicia y en sus alas traerá salvación. Saldréis y saltaréis como becerros de la manada. Pisotearéis a los malos, los cuales serán ceniza bajo las plantas de vuestros pies en el día en que yo actúe, dice Jehová de los ejércitos.**

(Mal. 3:16-4:3)

Bienaventurado el varón que no anduvo en consejo de malos, ni estuvo en camino de pecadores, ni en silla de escarnecedores se ha sentado, sino que en la ley de Jehová está su delicia y en su Ley medita de día y de noche. Será como árbol plantado junto a corrientes de aguas, que da su fruto en su tiempo y su hoja no cae, y todo lo que hace prosperará. **No así los malos, que son como el tamo que arrebató el viento. Por tanto, no se levantarán los malos en el juicio ni los pecadores en la congregación de los justos, porque Jehová conoce el camino de los justos, mas la senda de los malos perecerá.** (Sal. 1:1-6)

Servid a Jehová con temor y alegraos con temblor. Honrad al Hijo, para que no se enoje y perezcaís en el camino, pues se inflama de pronto su ira. **¡Bienaventurados todos los que en él confían!** (Sal. 2:11,12)

¿Quién subirá al monte de Jehová? ¿Y quién estará en su lugar santo?

El limpio de manos y puro de corazón; el que no ha elevado su alma a cosas vanas ni ha jurado con engaño. Él recibirá bendición de Jehová y justicia del Dios de salvación. (Sal. 24:3-5)

Recuerden, Dios ha permitido que los injustos, por una razón, adoren a Dios en la misma congregación de los santos. Los injustos son engañados (Satanás) al creer que están bien con Dios cuando no es así.

Deben creerse muy astutos engañando a Dios y a los santos, pero ¡qué horrores experimentarían en el Gran Trono Blanco! (Mt. 7:23) Entonces les declaró: **“Nunca os conocí. ¡Apartaos de mí, hacedores de maldad!”**. (*que Horror*):

Les refirió otra parábola, diciendo: El reino de los cielos es semejante a un hombre que sembró buena semilla en su campo; pero mientras dormían los hombres, vino su enemigo y sembró cizaña entre el trigo, y se fue. Cuando brotó la hierba y dio fruto, entonces apareció también la cizaña. Fueron entonces los siervos del padre de familia y le dijeron: “Señor, ¿no sembraste buena semilla en tu campo? ¿Cómo, pues, tiene cizaña?”. Él les dijo: “Un enemigo ha hecho esto”. Y los siervos le dijeron: “¿Quieres, pues, que vayamos y la arranquemos?”. Él les dijo: **“No, no sea que al arrancar la cizaña arranquéis también con ella el trigo. Dejad crecer juntamente lo uno y lo otro hasta la siega, y al tiempo de la siega yo diré a los segadores: ‘Recoged primero la cizaña y atadla en manojos para quemarla; pero recoged el trigo en mi granero’ ”**. (Mt. 13:24-30)

Asegúrese de Examinarse Constantemente y Ayudar a su Vecino

Examinaos a vosotros mismos, para ver si estáis en la fe; probaos a vosotros mismos. ¿O no os conocéis a vosotros mismos? ¿No sabéis que Jesucristo está en vosotros? ¡A menos que estéis reprobados! (2 Co. 13:5)

Teniendo apariencia de piedad (religión), pero habiendo negado su poder. A los tales evita. (2 Ti. 3:5) NBLH

¿O ignoráis que vuestro cuerpo es templo del Espíritu Santo, el cual está en vosotros, el cual habéis recibido de Dios, y que no sois vuestros?, pues habéis sido comprados por precio; glorificad, pues, a Dios en vuestro cuerpo y en vuestro espíritu, los cuales son de Dios. (1 Co. 6:19,20)

Por tanto, **somos embajadores de Cristo, como si Dios rogara por medio de nosotros; en nombre de Cristo os rogamos: ¡Reconciliaos con Dios!**

(2 Co. 5:20) LBLA

Recuerda que somos responsable del bienestar de nuestros hermanos y hermanas. ¡De esto se trata el verdadero ministerio! Amarnos y cuidarnos unos a otros. La mayoría de la gente en la Iglesia falsa ni siquiera sabe qué es el Evangelio.

La Iglesia falsa no salva a nadie y es muy popular. Se engaña a si misma creyendo que esta salva cuando No Lo Es!

Entonces habló Jesús a la gente y a sus discípulos, diciendo: **En la cátedra de Moisés se sientan los escribas y los fariseos. Así que, todo lo que os digan que guardéis, guardadlo y hacedlo; pero no hagáis conforme a sus obras, porque dicen, pero no hacen. Atan cargas pesadas y difíciles de llevar, y las ponen sobre los hombros de los hombres; pero ellos ni con un dedo quieren moverlas. Antes bien, hacen todas sus obras para ser vistos por los hombres, pues ensanchan sus filacterias y extienden los flecos de sus mantos; aman los primeros asientos en las cenas, las primeras sillas en las sinagogas,** las saluciones en las plazas y que los hombres los llamen: “Rabí, Rabí”.

(Mt. 23:1-7)

No Seas un Fariseo que Solo es Apariencia Pero No Da Fruto

Dios juzgará nuestro Fruto, ¡No nuestros Dones! Uno puede tener grandes dones y terminar en el Infierno. ¡El fruto tiene que venir del Espíritu Santo! Los Escribas y Fariseos eran los líderes de la Iglesia en ese tiempo y ni siquiera reconocieron a Jesús como su Mesías. Jesús los odiaba y los llamaba hipócritas y sepulcros blanqueados.

Por la mañana, volviendo a la ciudad, tuvo hambre. Viendo una higuera cerca del camino, se acercó, **pero no halló nada en ella, sino hojas solamente**, y le dijo: **¡Nunca jamás nazca de ti fruto! Y al instante la higuera se secó.** Al ver esto los discípulos, decían asombrados: ¿Cómo es que se secó en seguida la higuera?

(Mt. 21:18-20)

*¡Los conciertos de Rock Cristiano no son una forma de Adorarlo! Tampoco los espectáculos de luces y máquinas de humo para realzar la adoración. Todos estos son engaños satánicos que desvían al pueblo de Dios del camino recto y angosto. La Iglesia Verdadera toma el camino angosto, mientras que la Iglesia falsa toma el camino ancho (Mt. 7:13): ¡Dios impone severas restricciones a Su adoración! La adoración no es para los malvados ni para la Iglesia falsa. Jesús les dirá claramente: “**Nunca Os Conocí**” (Mt. 7:23).*

“Si vosotros permanecéis en mi palabra, seréis verdaderamente mis discípulos;” y conoceréis la verdad y la verdad os hará libres.” (Jn. 8:31)

Por tanto, amados míos, como siempre habéis obedecido, no solamente cuando estoy presente, sino mucho más ahora que estoy ausente, **ocupaos en vuestra salvación con temor y temblor**. (Fil. 2:12)

Sino que **golpeo mi cuerpo y lo hago mi esclavo, no sea que habiendo predicado a otros, yo mismo sea descalificado**. (1 Co. 9:27) LBLA

Hay camino que al hombre le parece derecho, pero es camino que lleva a la muerte. (Pr. 14:12)

Tú crees que Dios es uno; bien haces. También los demonios creen, y tiemblan. ¿Pero quieres saber, **hombre vano, que la fe sin obras está muerta?**
(Stg. 2:19,20)

La Transformación es la Evidencia Real, No una Decisión Emocional

He visto a muchos llegar al altar de una Iglesia después de un buen mensaje llorando y conmovidos, y sin embargo, su estilo de vida no cambio. Continúan en los mismos pecados sin arrepentirse. La evidencia de la Salvación es la transformación, ¡No una decisión emocional! Somos una Nueva Creación en Cristo, ¡Actuemos como tal! La transformación no es perfección, sino un cambio de mentalidad, un deseo de hacer lo correcto lo mejor posible y arrepentirse cuando fallas.

El Verdadero Ministerio Consiste en Confrontar a las Personas con la VERDAD

El verdadero ministerio consiste en llevar a las personas a un análisis constante de su condición espiritual para que no se desvíen. Diciéndoles la verdad en amor. De esto se trata el verdadero ministerio. ¡No de espectáculos de luces ni máquinas de humo!

Puesto que todas estas cosas han de ser destruidas de esta manera, **¡qué clase de personas no deben ser ustedes en santa conducta y en piedad**, esperando y apresurando la venida del día de Dios, en el cual los cielos serán destruidos por fuego y los elementos se fundirán con intenso calor! Pero, según Su promesa, **nosotros esperamos nuevos cielos y nueva tierra, en los cuales mora la justicia**. Por tanto, amados, puesto que ustedes aguardan estas cosas, **procuren con diligencia ser hallados por Él en paz, sin mancha e irreprochables**. Consideren la paciencia de nuestro Señor como salvación, tal como les escribió también nuestro amado hermano Pablo, según la sabiduría que le fue dada.

Asimismo en todas sus cartas habla en ellas de esto; en las cuales hay algunas cosas difíciles de entender, que los ignorantes e inestables tuercen, como también tuercen el resto de las Escrituras, para su propia perdición. **Por tanto, amados, sabiendo esto de antemano, estén en guardia, no sea que arrastrados por el error de hombres libertinos, caigan de su firmeza. Antes bien, crezcan en la gracia y el conocimiento de nuestro Señor y Salvador Jesucristo. A Él sea la gloria ahora y hasta el día de la eternidad. Amén.** (2 P. 3:11-18) NBLA

Por tanto, es necesario que con más diligencia atendamos a las cosas que hemos oído, no sea que nos deslicemos. Porque si la palabra dicha por medio de los ángeles fue firme y toda transgresión y desobediencia recibió justa retribución, ¿cómo escaparemos nosotros, si descuidamos una salvación tan grande? La cual, habiendo sido anunciada primeramente por el Señor, nos fue confirmada por los que oyeron, testificando Dios juntamente con ellos, con señales, prodigios, diversos milagros y repartimientos del Espíritu Santo según su voluntad. (He. 2:1-4)

*La Salvación es del **CORAZÓN** (no de tu mente ni de tus emociones)*

El Señor circuncidará tu corazón, eliminando todas las partes enfermas y haciéndote completo en Cristo. Si tu corazón está verdaderamente dirigido a Dios, lo Amarás y Obedecerás su palabra.

Y circuncidará Jehová, tu Dios, tu corazón, y el corazón de tu descendencia, para que ames a Jehová, tu Dios, con todo tu corazón y con toda tu alma, a fin de que vivas. (Dt. 30:6)

Les daré un corazón para que me conozcan que yo soy Jehová; y ellos serán mi pueblo y yo seré su Dios, porque se volverán a mí de todo corazón.

(Jer. 24:7)

Pero este es el pacto que haré con la casa de Israel después de aquellos días, dice Jehová: **Pondré mi ley en su mente y la escribiré en su corazón; yo seré su Dios y ellos serán mi pueblo.** (Jer. 31:33)

Les daré un corazón y un camino, de tal manera que me teman por siempre, para bien de ellos y de sus hijos después de ellos.

Haré con ellos un pacto eterno: que no desistiré de hacerles bien, y pondré mi temor en el corazón de ellos, para que no se aparten de mí. (Jer. 32:39,40)

Decidles que así ha dicho Jehová, Dios de Israel: “Maldito el que no obedezca las palabras de este pacto, el cual mandé a vuestros padres el día que los saqué de la tierra de Egipto, del horno de hierro, diciéndoles: Oíd mi voz y cumplid mis palabras conforme a todo lo que os mando. Entonces vosotros seréis mi pueblo y yo seré vuestro Dios. (Jer. 11:3,4)

Y les daré otro corazón y pondré en ellos un nuevo espíritu; quitaré el corazón de piedra de en medio de su carne y les daré un corazón de carne, para que anden en mis ordenanzas y guarden mis decretos y los cumplan, y sean mi pueblo y yo sea su Dios. Pero a aquellos cuyo corazón anda tras el deseo de sus idolatrías y de sus abominaciones, yo traigo su camino sobre sus propias cabezas, dice Jehová, el Señor”. (Ez. 11:19-21)

Dios transforma por completo el interior del hombre. Le da un corazón nuevo (un espíritu nuevo) para que pueda seguir sus pasos (Sal. 37:23). ¡Ya no debería haber misterio sobre quién es un verdadero Cristiano y quién no! Todos en la Congregación deberían saber quién eres por el espíritu.

De manera que nosotros de aquí en adelante a nadie conocemos según la carne; y aun si a Cristo conocimos según la carne, ya no lo conocemos así. De modo que si alguno está en Cristo, nueva criatura es: las cosas viejas pasaron; todas son hechas nuevas. (2 Co. 5:16,17)

Identificando Los Falsos Ministros

Tengan cuidado, en estos últimos días hay muchos Falsos Maestros, Pastores, Evangelistas, Profetas, y el ultimo movimiento en las Iglesias; los Apóstoles. Señor, por favor, ayúdanos... Lo peor que puede hacer un ministro es decirle a la gente que están segura cuando No lo están (Mt. 7:22-23).

La Verdadera Iglesia Histórica Aprendió de Cristo (La Cabeza de la Iglesia)
Ellos aprendieron de Cristo mismo, No de algún hombre ni los métodos de hombres.

Esto, pues, digo y requiero en el Señor: que ya no andéis como los otros gentiles, que andan en la vanidad de su mente, teniendo el entendimiento entenebrecido, ajenos de la vida de Dios por la ignorancia que en ellos hay, por la dureza de su corazón. Estos, después que perdieron toda sensibilidad, se entregaron al libertinaje para cometer con avidez toda clase de impureza. Pero vosotros no habéis aprendido así sobre Cristo, si en verdad lo habéis oído, y habéis sido por él enseñados, conforme a la verdad que está en Jesús. En cuanto a la pasada manera de vivir, despojaos del viejo hombre, que está corrompido por los deseos engañosos, renovaos en el espíritu de vuestra mente, y vestíos del nuevo hombre, creado según Dios en la justicia y santidad de la verdad. Por eso, desechando la mentira, hablad verdad cada uno con su prójimo, porque somos miembros los unos de los otros. Airaos, pero no pequéis; no se ponga el sol sobre vuestro enojo, ni deis lugar al diablo. El que robaba, no robe más, sino trabaje, haciendo con sus manos lo que es bueno, para que tenga qué compartir con el que padece necesidad. Ninguna palabra corrompida salga de vuestra boca, sino la que sea buena para la necesaria edificación, a fin de dar gracia a los oyentes. Y no entristezcáis al Espíritu Santo de Dios, con el cual fuisteis sellados para el día de la redención. Quitense de vosotros toda amargura, enojo, ira, gritería, maledicencia y toda malicia. Antes sed bondadosos unos con otros, misericordiosos, perdonándoos unos a otros, como Dios también os perdonó a vosotros en Cristo. (Ef. 4:17-32)

Sino que hablando la verdad en amor, crezcamos en todos los aspectos en aquel que es la cabeza, es decir, Cristo. (Ef. 4:15) LBLA

Antes bien, creced en la gracia y el conocimiento de nuestro Señor y Salvador Jesucristo. A él sea gloria ahora y hasta el día de la eternidad. Amén.

(2 P. 3:18)

Escrito está en los Profetas: “Y todos serán enseñados por Dios”. Así que, todo aquel que oye al Padre y aprende de él, viene a mí. (Jn. 6:45)

Así que la fe es por el oír, y el oír, por la palabra de Dios. (Ro. 10:17)

Sabemos que todo aquel que ha nacido de Dios no practica el pecado, pues Aquel que fue engendrado por Dios lo guarda y el maligno no lo toca. Sabemos que somos de Dios, y el mundo entero está bajo el maligno.

Pero sabemos que el Hijo de Dios ha venido y nos ha dado entendimiento para conocer al que es verdadero; y estamos en el verdadero, en su Hijo Jesucristo. Este es el verdadero Dios y la vida eterna. (1 Jn. 5:18-20)

¡Cuanto más conoces a Jesucristo, menos quieres pecar! Si alguien lleva diez años en la Iglesia y sigue pecando sin arrepentirse, debes discernir de inmediato que algo no anda bien.

Santificación; Creados para Buenas Obras en Cristo

Por favor comprendan; no somos salvos por nuestras buenas obras. Somos salvos por la Gracia de Dios mediante la Fe.

Porque por gracia sois salvos por medio de la fe; y esto no de vosotros, pues es don de Dios. No por obras, para que nadie se gloríe, pues somos hechura suya, creados en Cristo Jesús para buenas obras, las cuales Dios preparó de antemano para que anduviéramos en ellas. (Ef. 2:8-10)

Creados en Cristo para buenas obras, esto es parte de nuestra Santificación, No de nuestra Justificación. Nuestra Justificación proviene de creer lo que Cristo hizo en la Cruz por nosotros (Jn. 3:16). Pero si verdaderamente hemos Nacido de Nuevo, haremos las obras que Dios nos preordenó. No para salvarnos, sino porque ya somos salvos. ¡Qué gran diferencia! Amamos a Dios con todo nuestro corazón y deseamos agradecerle. ¡Así es como sabemos que estamos salvos! La salvación no debería ser un misterio. Su Espíritu da testimonio a tu espíritu de que perteneces a Dios.

El Espíritu mismo da testimonio a nuestro espíritu, de que somos hijos de Dios. (Ro. 8:16)

Y Finalmente; el Juicio Comienza en la CASA de DIOS

Es tiempo de que el juicio comience por la casa de Dios; y si primero comienza por nosotros, ¿cuál será el fin de aquellos que no obedecen al evangelio de Dios? (1 P. 4:17)

Porque es necesario que todos nosotros comparezcamos ante el tribunal de Cristo, para que cada uno reciba según lo que haya hecho mientras estaba en el cuerpo, sea bueno o sea malo. (2 Co. 5:10)

Nadie puede poner otro fundamento que el que está puesto, el cual es Jesucristo. Si alguien edifica sobre este fundamento con oro, plata y piedras preciosas, o con madera, heno y hojarasca, la obra de cada uno se hará manifiesta, porque el día la pondrá al descubierto, pues por el fuego será revelada. La obra de cada uno, sea la que sea, el fuego la probará. Si permanece la obra de alguno que sobreedificó, él recibirá recompensa. Si la obra de alguno se quema, él sufrirá pérdida, si bien él mismo será salvo, aunque así como por fuego. (1 Co. 3:11-15)